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Muschelkalk Gemischter Satz 
 
 
Auf einem Hochplateau der Gemeinde Neckenmarkt liegt auf 350m Seehöhe die Ried Hussy. 

Aufgrund der besonderen Position des Weingartens im äußersten Westen des Mittelburgenlands, des 

Mikroklimas und des Muschelkalkbodens besitzen die Weine von hier ganz eigenen Eigenschaften. Ein 

alter Weingarten wo die Reben gemischt ausgepflanzt wurden bildet die Grundlage für unseren 

‚Muschelkalk Gemischten Satz‘. Die Trauben werden gemeinsam per Hand geerntet und verarbeitet. 

Am Gaumen haftet eine feine kreidige Textur mit einem vielschichtigen Abgang.  

 

The terrain Hussy is situated on the high plateau of Neckenmarkt, around 350 meters above see level. 

Thanks to the location in the far west of Mittelburgenland, the microclimate and the shell-limestone 

grounds, the wines here are very distinct. They are characterized by a refreshing fruitiness as well as 

dense and chalky tannins and are among our top Blaufränkisch wines. An old vineyard where the vines 

were planted out mixed forms the basis for our 'Muschelkalk Gemischter Satz’. The grapes are 

harvested and processed together by hand. A fine chalky texture with a complex finish remains on the 

palate. 

 

 
Herkunft/origin: Wein aus Österreich 

Weingärten/vineyards: Neckenmarkt, Ried 

Hussy 

Alter/age of the vines: 35-40 Jahre 

Rebsorte/grape variety: Gemischter Satz / 

Field Blend 

Format: Bouteille 0,75l 

Verschluss/closure: Diam Kork 10 

 

Jahrgang/vintage: 2022 

Verarbeitung/production: Handlese / 

Spontangärung  

Ausbau/maturation: Stahltank auf Feinhefe; 

Stainless steel 

Alkohol/alcohol: 11,7 % vol. 

Restzucker/total sugar: 1,2 g/l 

Säure/total acidity: 6,6 g/l 

Filtration/filtration: ja, grobe Filtration 

Trinkreife/maturity: 2023 - 2033 

 


